









NOTA DE PRENSA

El INE socializa la ACE a las naciones indígenas y pueblos originario campesinos

La Paz, 18 de enero de 2023 (INE). En instalaciones del Instituto Nacional de Estadística, personal del INE Departamental La Paz realizó un taller de socialización de la Actualización Cartográfica Estadística (ACE) a representantes de las Naciones y Pueblos Indígenas Originario Campesinos (NPIOCs), con el objetivo de llegar con el operativo de campo y en consecuencia con el Censo de Población y Vivienda (CPV) a todos los pueblos indígenas del departamento de La Paz.

"Uno de los objetivos fundamentales del censo del 2024 es visibilizar a todos los bolivianos, particularmente a nuestros hermanos de las naciones indígenas y pueblos originario campesinos o cualquier otra población que se haya omitido", dijo a tiempo de iniciar el taller, el especialista del INE Departamental La Paz, Carlos Santalla.

En ese marco, los representantes de las naciones indígenas recibieron información detallada del operativo de campo en el que los actualizadores recorren las áreas urbanas y dispersas para recabar información respecto al nombre de la o el jefe de hogar y la cantidad de hombres y mujeres que habitan en la vivienda, cuyos datos permitirán definir el material logístico y personal necesario para identificar dónde están las viviendas y no olvidar visitar ninguna el día del censo.

"Queremos tener un censo transparente, que sea eficiente y que verdaderamente se muestre a las naciones indígenas y pueblos originarios en el contexto territorial de nuestro país", fueron las palabras del diputado nacional de pueblos indígenas, Jhonson Jiménez Cobo ante la explicación de la cobertura total de la ACE y del censo.

Por su parte el presidente de la Central de Pueblos Indígenas de La Paz (CPILAP), Gonzalo Olivera indicó; "para nosotros este censo tiene un carácter histórico, estamos viendo que el INE tiene la pretensión de llegar hasta el último rincón de Bolivia, eso implica que muchos pueblos originarios ahora sí serán tomados en cuenta, eso es lo bueno".

Dirección: Oficina Central La Paz

Avenida José Carrasco N° 1391 (Miraflores) Tel.: (591-2) 2222333 | Fax: (591-2) 2222885

censo.ine.gob.bo











NOTA DE PRENSA

El presidente del Concejo Indígena Tacana, Jorge Canamari Lora sostuvo, "trabajaremos en las expectativas que tenemos como pueblos indígenas en el tema de salud, educación desarrollo productivo, ecológico, turístico y todo lo que tenemos planteado como pueblos indígenas; los datos de este censo nos permitirán trabajar en eso".

En ese marco el objetivo principal del censo 2024 es que los resultados reflejen la realidad del país incluyendo a los pueblos indígenas que buscan el reconocimiento de sus identidades y sus formas de vida para el desarrollo de políticas públicas en beneficio de todas y todos los bolivianos.



Representantes de las naciones indígenas y pueblos originario campesinos formarán parte de la Actualización Cartográfica Estadística en sus comunidades.

Unidad de Difusión y Comunicación

INSTITUTO NACIONAL DE ESTADÍSTICA